



(Bild: Harald von Mengden)

## Baumer Turner siegen vor Fehraltorf

Am Finale der Gerätemeisterschaft des Zürcher Turnverbandes Region Winterthur und Umgebung, an dem 16 Mannschaften und 64 Turnerinnen und Turner teilnahmen, überzeugten die Oberländer Vereine. Wie schon im Vorjahr gewann bei den Männern der Turnverein Bauma den Titel (im Bild Fabio Renggli an den Ringen). Auf

dem zweiten Platz klassierte sich der Turnverein Fehraltorf dank einer hervorragenden Sprungvorführung (Note 10,0) von Marcel Beilstein. In der Männer-Einzelwertung siegte der Baumer Beat Rebsamen.

Bei den Frauen setzte sich in der Gruppenwertung die Geräteriege Rikon durch. Bei den gemischten Mann-

schaften verteidigte die Geräteriege Winterthur ihren Titel. Im anschließenden Gerätefinal, an dem die Darbietungen der besten Turnerinnen und Turner von einer Laienjury auch bezüglich Originalität beurteilt wurden, begeisterte Martin Lüssi (TV Turbenthal) mit einem Mix aus Hochreckvorführung und Striptease. (zo)